



Margarethenschule Dahl

Primarstufe, Kath. Bekenntnisschule der Stadt Paderborn

Offene Ganztagschule

Margarethenschule, Schlotmannstr.19, 33100 Paderborn Tel.: 05251/8814880

margarethenschule@paderborn.de

Paderborn, den 19.12.2023

Liebe Eltern!

Die letzten Vorbereitungen für das Weihnachtsfest laufen, die Kinder sind schon ganz kribbelig und das Jahr 2023 neigt sich dem Ende entgegen.

Zeit, um kurz innezuhalten und gemeinsam auf 12 ereignisreiche Monate zurückzublicken. Unsere Schule hat viele kleine und auch den ein oder anderen größeren Schritt getan, um sich weiterzuentwickeln und vor allem wieder ein Ort für Partizipation und Gemeinschaft zu werden. Wir haben die Kooperation mit der Bücherei reaktiviert, uns wieder mehr mit der Kirche vernetzt, gemeinsam mit dem Musikverein und den Dahler Schützen ein Martinsfest organisiert und anhand eines Barcamps die Meinungen der Menschen in unsere Mitte geholt. Wir haben Eltern an der Erstellung des Erziehungskonzepts beteiligt und in regelmäßigen Kinderkonferenzen die Mitbestimmung der Kinder gestärkt, indem die Anliegen, Wünsche und Sorgen der Kinder besprochen wurden. Einiges konnten wir zeitnah umsetzen, wie z.B. den Wunsch nach einer längeren Hofpause. Es gab ein Planungstreffen im Bildungsbüro Kind & Co, um die Zusammenarbeit zwischen Kita und Grundschule wieder zu intensivieren und den Kindern somit den Übergang zu erleichtern. Weitere Planungstreffen finden ab Januar 2024 statt.

Zudem fand ein regelmäßiger Austausch zwischen Schulleitung und unserer Ortsvorsteherin Marie-Luise Reinicke statt, die großes Interesse an unseren Schulentwicklungsvorhaben zeigt. An dieser Stelle sei besonders erwähnt, dass Frau Reinicke dem Förderverein eine großzügige Spende hat zukommen lassen, um unsere Anliegen auch finanziell zu unterstützen. Vielen Dank dafür!



An Dezembertagen

An Dezembertagen kann es sein
dass es abends freundlich klopft
dass Besuch kommt unverhofft
dass dir jemand Himmelstorte backt
und die dicksten Nüsse knackt
dass er dir ein Lied mitbringt
und von seinen Träumen singt.
An Dezembertagen kann es sein,
dass Menschen plötzlich Flügel tragen
und nach Herzenswünschen fragen
Riesen werden sanft und klein
laden alle Zwerge ein
Dezember müsst es immer sein.
Anne Steinwart

Vielen Dank an alle, die uns auf so vielfältige Art und Weise unterstützt, mit Ideen bereichert und sich in unser Schulleben eingebracht haben!

**Es ist deutlich zu spüren, dass die Margarethenschule und das Wohl der Kinder vielen Menschen am Herzen liegen.
Ihnen und Ihren Familien
besinnliche Weihnachtstage und ein glückliches neues Jahr!**

Im Namen des Kollegiums
der Margarethenschule

Sabrina Scheibelhut
Schulleiterin